高郷小学校だより



平成30年5月2日発行 第 4 号

文 責 校長 杉原 智

ようこそ高郷小学校へ1年生を迎える会

4月26日(木)体育館で、6年生が中心となって1年生を迎える会を行いました。1年生が喜んでくれるようにゲームなど工夫して準備を進めてきました。6年生として初めて行う児童会行事にとても積極的に活動する姿が頼もしい限りでした。また、2年生からは入学お祝いのメダルがプレゼントされました。2年生もどんなメダルにするか話し合い「星形のメダルにしよう。」と決めました。心のこもったプレゼント素敵ですね。

1年生が、1日も早く小学校生活に慣れて生き生きと活動してくれるように全教職員、全校児童で応援していきます。



6年生に手を引かれて入場







ゲームを楽しむ子ども達

メダルをかけて記念撮影

プレゼントを渡す2年生

花の丘。赤条当の日

4月26日(木)、一年に一度のお楽しみ「花の丘 お弁当」が実施されました。当日は、中学校の修学旅行のため、小学校のみが給食実施となり、給食センターの皆さんが心を込めて特製の美味しいお弁当を作ってくださいました。

そして、校庭に出て全校生でお昼を食べました。残念ながら校庭の桜の花は散っていしまいましたが、好天の元、楽しく美味しく頂くことができました。給食センターの皆様ありがとうございました。



楽しそうに食事する子ども達

4月25日(水)、1年生への読み聞かせが行なわれました。学校司書の小澤志帆先生が、「おじいちゃんのおじいちゃんのおじいちゃんのおじいちゃん」と「三びきのやぎのがらどん」を読んでくださいました。読みまると、子ども達は、引き込まれるように聞き入ります。そして、感想発表しい読み聞かせでした。



読み聞かせを聞く子ども達

今週の放射線量 0.08 u Sv